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ご卒業おめでとうございます

3年生の皆さん，そして保護者の皆様，ご卒業お
めでとうございます。公立高校一般選抜学力検査も
終わり，翌日のバイキング給食も完食し，残すは卒
業式予行並びに本番だけとなりました。
3年生の皆さんには，この一年間，角館中学校の

顔として，様々な分野で活躍，リードしていただき
ました。改めて感謝申し上げます。卒業式では，そ
の具体的な振り返りを含めた式辞を述べさせていた
だきます。重ねて皆さんのご卒業おめでとうござい
ます。

秋田県学習状況調査の結果について

12月3日(木)に行いました秋田県学習状況調査の
結果について報告致します。１年生，２年生の国語，
社会，数学，理科，英語について，どの教科の通過
率も県平均よりも＋5,ー５ポイント以内で，全体平
均通過率で1年生が県平均よりも－0.1ポイント，
2年生が＋2.9ポイントでした。
各教科担当は，落ち込んでいる部分についての補

充や学び直しを２月上旬から行っています。
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翠星ブラッシュアップ

３月4日(金)，１年生集会「翠星ブラッシュアッ
プ」を行いました。
テーマ「一年間をふり返って」です。スピーチを

紹介します。
○Ａ組
・三浦翼空さん
１年を振り返って成長したことは，大きく２つあ

ります。１つは挨拶です。小学校では挨拶をあまり
していなくて，中学校に上がり，挨拶を注意され，
そのときから挨拶を頑張ろうと思いました。２つ目
は１人勉強です。勉強も挨拶のようにほとんどして
なく，中学校では定期テストがあり順位もつけられ
るので，そこで頑張ろうと思い頑張りました。この
２つは今でも十分とはいえないので，この２つを完
璧にして２年生に進級したいです。
○Ｂ組
・畠山幸輝さん
私が一年間をふり返って成長したことは２つあり

ます。１つ目は挨拶です。入学した頃は全然挨拶が
できていなかったけど，今では朝の挨拶や，地域へ
の挨拶ができるようになりました。２つ目は切り替
えです。休み時間と授業の切り替えができるように
なりました。入学した頃は全くできていなかったけ
ど，今ではできるようになりました。それは切り替
え向上月間をやったおかげだと思います。２年生に
なると後輩ができるので，挨拶や切り替えをして後
輩の手本になりたいです。
・千葉暉大さん
この一年間をふ

り返って特に成長
したことは挨拶で
す。入学当時は挨
拶をしないときが
ありました。だけ
ど今は挨拶をする
ようになりました。
それは，野球部の皆さんがあった人に挨拶をしてい
たから，私もしようと思いました。２年生で頑張り
たいことは，規則正しい生活です。私は前から遅く
寝ていて，今でも遅く寝ています。２年生では，早
く寝て早く起きるようにしたいです。だからこの一
年間で学んだことをこれから入ってくる後輩に伝え
たいです。
○Ｃ組
・門脇冬季さん
私が一年間をふり返って印象に残っていること

は，委員長になったことです。委員長になるという
ことは，つまりクラスを引っ張っていくことだった
ので，今の自分で本当に引っ張っていけるか，それ
だけを考えていました。でも次第になれてきました。
そして自分が委員長だから，勉強を頑張らないとと
思い，毎日の一勉を頑張りました。順位もだんだん
と上がってきました。クラスのお手本となることは
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大変ですが，自分が大きく成長することができまし
た。今では委員長をやってよかったと思っています。
・坂本空我さん
私がこの一年間をふり返って印象に残ったこと

は，挨拶です。小学校の頃とは違って，自分から挨
拶をするようになりました。さらに勉強では，勉強
時間が長く集中力が続かず最初は大変でしたが，今
ではだいぶ続くようになり，テスト勉強など長い時
間の勉強もできるようになりました。２年生で頑張
りたいことは，切り替えができるようになることと，
忘れ物をなくすことをこれから頑張っていきたいと
思います。
感想発表は３名でした。

○Ａ組 髙橋響さん
私はこの５人の発表を聴いて，どの発表もとても

良いと思いました。私も一年間色々ありましたが，
とにかく成績を上げるために授業態度・提出物・宿
題を出せるように頑張りました。この一年間を無駄
にせず，２年生も頑張っていきたいです。
○Ｂ組 坂本卓さん
私はこの５人の発表

を聴いて，特に暉大さ
んの発表がいいと思い
ました。なぜなら私も
いつも遅く起きている
からです。２年生にな
ってからは早寝早起き
をして，規則正しい生活を送りたいと思います。
○Ｃ組 渋谷樹さん
私は５人の発表を聴いて，自分も挨拶が成長した

と思います。小学校の頃は全然挨拶をしなくて，中
学校に入ってから挨拶のことを注意されて，挨拶を
もっとしようと心がけました。これから２年生にな
れると思うので，１年生に挨拶を教えていきたいで
す。
この後，校歌合唱を３番までしっかりと歌いまし

た。
翠星ブラッシュアップが終わってから，挨拶のよ

い人たちが紹介され，拍手をされました。
挨拶は簡単なようで実は難しいのですね。心から

挨拶できる人に成長してほしいものです。

バイキング給食

３月9日(水)，３年生の給食は「バイキング給食」
でした。給食委員会が企画して，「バイキング給食
の会」を行いました。
はじめ，栄養

教諭の田村香寿
恵先生や給食セ
ンターで働いて
いる方々を感謝
する集いでした。
生徒代表が，

今までどれだけ
給食でお世話に
なってきたか，
そして，その給食が楽しみだったこと，最後に，そ
の楽しい給食もあと本日を含めて３回だけになって
しまったことなど，述べてくれました。
代表の田村先生へ，花束の贈呈がありました。

次に，田村先生から
バイキング給食につい
ての説明がありまし
た。

終わりに，再び女子
生徒から，どれだけ毎
日の給食を楽しみにし
ていたのか，の感想
が述べられました。
いよいよ各学級(４

学級)の前に並べられ
たバイキング給食を
取る作業となります。
どの学級も列を乱す
こと無く，一列に順
番になってそれぞれ
の約束事に従って，
料理をとっていきま
した。
私が参加した３年

Ａ組では，お汁当番
が二人いたのですが，
彼らがすべて準備で
きるまで，廊下の料
理を取らない，ということになっていて，その当番
が終わるや否や，どどっと廊下に出て料理を取りま
した。
そしていよいよ

「いただきます」
の挨拶です。「全
部食べるぞ！」の
学級担任の気勢と
ともに当番の声に
従って「いただき
ます！」をして，
食事となりまし
た。たくさんの量に，ものもしゃべらずにひたすら
食べていました。おかわりは自由なので，残ってい
る料理を平らげる気持ちで，皆さん，たくさん食べ
ました。私も食べましたが，すぐに満腹になってし
まいます。
義務教育最後のバイキング給食，たくさん食べて，

美味しく味わわせてもらいました。
栄養教諭の田村先生，給食センターの皆さん，あ

りがとうございました。

◎ 岩手県室内交流サッカー大会 準優勝
＊６人制 3/5岩手県

・予選リーグ
角館中２－２松尾中(岩手県)
角館中○６－３●大宮中(岩手県)

・決 勝
角館中●２－13○ＢＴＯ(鹿角市）

◎ Spring Cup In Towada 2016 女子バスケット
ボール部 準優勝 ＊総当たり戦 3/5～6青森
県十和田市
角館○56－45●弘前三
角館○70－36●七戸
角館●49－50○西南
角館○50－40●十和田
優秀選手賞 橘 愛海 さん


